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n -33!JOder Beilagen zn den Stenographiseben Protokollen 
d~;) Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Gratzer, Dr. Partik-Pable, Ofner , Moser 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend die geplante Auflassung des Gendarmeriepostens 

Gaweinstal (Niederösterreich) 

Den unterfertigten Abgeordneten sind Informationen zugekommen, 

wonach in einer weiteren Phase des Dienststellenstrukturkonzeptes 

1991 auch die Auflassung des Gendarmeriepostens Gaweinstal 

(Niederösterreich) geplant sei. 

Da der Gendarmerieposten Gaweinstal an der Bundesstraße B7 

stationiert ist, welche die wichtigste Verkehrsverbindung 

zwischen den Grenzübergängen Laa an der Thaya, Drasenhofen, 

Reinthal und der Bundeshauptstadt Wien darstellt, sollte im 

Interesse der öffentlichen Sicherheit von der Auflassung dieser 

Dienststelle unbedingt Abstand genommen werden. Bereits im Jahr 

1990 wurden die genannten Grenzübergänge von insgesamt 21.289.963 

Reisenden sowie 4.879.096 Kraftfahrzeugen in beiden Richtungen 

frequentiert. Dieses Aufkommen entspricht beinahe der Hälfte des 

im Bundesland Niederösterreich registrierten grenzüberschreiten

den Verkehrs. Die Bundesstraße B7 wird - nach Schätzungen von 

Verkehrsexperten - von rund 80 % des (Wien-orientierten) grenz

überschreitenden Verkehrs benützt. Zudem muß in dieser Region 

neben dem permanentem Anstieg des Verkehrsaufkommens auch ein 

entsprechender Kriminalitätszuwachs festgestellt werden. Die 

geplante AUflassung des Gendarmeriepostens Gaweinstal ist jedoch 

auch im Zusammenhang mit der gleichfalls geplanten Auflassung der 

Dienststelle in Wilfersdorf zu sehen: Die allfällige Auflassung 

beider Gendarmerieposten hätte zur 
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Folge, daß zwischen Poysdorf und Wolkersdorf i. WV im Verlauf der 

Bundesstraße B7 (etwa 35 km) kein Gendarmerieposten stationiert 

wäre. 

Da die allfällige Auflassung des Gendarmeriepostens Gaweinstal 

(Niederösterreich) offensichtlich nicht den Intentionen des 

Dienststellenstrukturkonzeptes 1991 entsprechen kann, richten die 

unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 

Inneres nachstehende 

A n fra g e 

1) Entspricht es den Tatsachen, daß in einer weiteren Phase des 

Dienststellenstrukturkonzeptes 1991 auch die Auflassung des 

Gendarmeriepostens Gaweins·tal (Niederösterreich) geplant ist? 

2) Werden Sie die entsprechenden Veranlassungen treffen, damit 

diese Dienststelle im Interesse der öffentlichen Sicherheit 

der betroffenen Bevölkerung erhalten bleibt und, wenn nein, 

warum nicht? 
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